

Mission à Vouvant (1715)

Au mois de décembre 1715, Montfort prêche une mission à Vouvant, à près de seize kilomètres de Fontenay, avec comme collaborateurs Messieurs René Mulo, Vatel et des Bastières.

Le début de la mission est marqué par la guérison d'une jeune fille après que Montfort l'ait exorcisée.

Une chapelle est dédiée à Notre-Dame de toute consolation. Montfort y compose un cantique de dix-huit couplets : *Cantique nouveau en l'honneur de Notre-Dame de toute consolation*.



Des donations

Au cours de la mission, trois dames lui font plusieurs donations : « *Une maison de Vouvant comprenant trois chambres et la moitié d'un jardin près de l'église, deux boisselées de terre (un tiers d'hectare) et une petite maison d'un étage comprenant quatre pièces, un jardin, une petite cour, le tout entouré d'un mur* ».



Selon des actes notariés, c'est à Vouvant que Montfort veut la maison de repos des missionnaires et des *Frères laïques* au nombre de quatre à l'époque : **Nicolas** de Poitiers, **Philippe** de Nantes, **Louis** de La Rochelle et **Gabriel**, unis à lui par des vœux. C'est là également que la maison des missionnaires commence à s'appeler *Communauté du Saint-Esprit*.